

# NOS SOINS DU VISAGE THALION

## THALION FACIAL TREATMENT

### HYDRA MINÉRAL

60min - 80€

Alliance inédite de technicité marine et de sensorialité, ce soin associe un double masque à un gel minéral qui concentre les 112 oligo-éléments contenus dans la mer. Intensément hydratée et équilibrée en minéraux, la peau est fraîche et repulpée.

*A unique combination of marine technology and sensoriality, this treatment combines a double mask with a mineral gel that concentrates the 112 trace elements contained in the sea. Intensely moisturised and balanced with minerals, the skin is left fresh and plumped.*

### LIFT RIDES

60min - 90€

Soin anti-âge inédit qui concentre l'actif marin breveté Sea Age 3A pour combler les rides et défroisser la peau. Les rides sont lissées, le visage retrouve toute sa jeunesse.

*A unique anti-ageing treatment that concentrates the patented marine active ingredient Sea Age 3A to fill in wrinkles and smooth the skin. Wrinkles are smoothed and the face regains its youthful appearance.*



### OCEAN SECRET: SCULPTEUR JEUNESSE

90min - 145€

Ce soin d'excellence concentre la quintessence du savoir-faire technique et sensoriel de THALION pour un effet global anti-âge. Au cœur de ce soin, des perles marines de soin sont appliquées ride-à-ride pour un effet combleur immédiat. Un massage exclusif FACE GYM LIFT inédit sculpte les contours du visage et retend les traits. Le visage est resculpté, regalbé, la peau est lisse et lumineuse.

*This treatment of excellence concentrates the quintessence of THALION's technical and sensorial expertise for an overall anti-ageing effect. At the heart of this treatment, marine care pearls are applied wrinkle by wrinkle for an immediate filling effect. An exclusive FACE GYM LIFT massage sculpts the contours of the face and tightens the features. The face is resculpted and plumped, and the skin is smooth and luminous.*